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Résumé: 
L'étude vise à identifier les valeurs de certaines variables 

biocinématiques de réception de service en volley-ball et de découvrir les 
erreurs mécaniques qui ont un impact sur la précision de performance pour 
cette compétence chez les joueurs de volleyball، d'identifier la contribution en 
pourcentage de certaines variables biocinématiques dans le résultat de 
l'exécution de la compétence، indiquer que les variables biocinématiques ont un 
impact significatif sur le développement des exercices correctifs de compétence، 
et enfin de montrer l'efficacité des exercices correctifs construits selon les 
variables biocinématiques extraites de l'analyse de la performance des joueurs 
et les vidéos proposées pour corriger la performance de compétence. 
Supposant qu'il ya des erreurs mécaniques qui affectent négativement la 
performance de réception de service accueilli à la précision des joueurs de 
volleyball, que certaines variables biocinématiques contribuent de manière 
significative pour déterminer le résultat de la performance de compétence, et 
que des variables biocinématiques ont un impact significatif sur le 
développement des exercices correctifs. 

 Afin d'approfondir l'étude, nous avons utilisé la méthode expérimentale 
sur un échantillon délibérer de clubs de volleyball activiste au deuxième 
département national (régional centre) de volleyball, et étaient les 30 joueurs, un 
groupe de contrôle de 15 joueurs et un groupe expérimental de 15 joueurs de 
clubs (NAHD), (NRBH), (ASJK). Avec l’utilisation de l'observation sur le terrain, 
la vidéographie, les mesures Anthropométriques, teste de réception de service, 
analyse biocinématiques des vidéos. Les chercheurs ont découvert que les 
exercices correctifs programmés son très efficace dans le développement et 
l'amélioration de performances de compétence, l'analyse biocinématiques aide 
à détecter et déterminer les erreurs cinétiques de la performance, l'analyse 
biocinématiques aide à construire des exercices correctifs nécessaires pour 
modifier les erreurs des joueurs. De tous ça les chercheurs ont conclu que les 
variables biocinématiques et en raison de son importance il est un facteur 
important qui doit être invoqué dans le but de développer et d'améliorer la 
performance des joueurs comme la précision réception de service. Par 
conséquent, les chercheurs suggèrent la nécessité d'être chaque entraîneur 



          Revue internationale académique       MÂAREF126 
 

 12232017 )2017(Dicembre 23 EME Année N°: 12 
 

familier avec les principes de la biomécanique et des techniques de l'analyse 
des variables biocinématiques et les variables de compétence, aident des 
principes de la biomécanique et les résultats de l'analyse biocinématiques de 
proposer des exercices pratiques et des exercices correctifs pour les erreurs 
techniques. 

Mots clés: Les exercices, variables biocinématiques, précision de la 
performance, la réception de service, volleyball. 

Abstract : 
 The study aims to identify the values of certain kinematics of volleyball 

service reception and to discover the mechanical errors that have an impact on 
the accuracy of performance for this skill among volleyball players, to identify the 
Percentage contribution of some kinematics variables in the outcome of 
competency performance, indicate that kinematics variables have a significant 
impact on the development of corrective exercises, and demonstrate the 
effectiveness of corrective exercises constructed according to kinematics 
variables extracted from the analysis of the players' performance and videos 
proposed to correct skill performance. Assuming that there are mechanical 
errors that negatively affect the performance of reception of service 
accommodated to the accuracy of volleyball players, which some kinematics 
variables contribute significantly to determining the outcome of competency 
performance, and that kinematics variables have a significant impact on the 
development of corrective exercises. 

In order to further study, we used the experimental method on a sample 
deliberate volleyball clubs activist in the second national department (regional 
center) volleyball, and was the 30 players, a control group of 15 Players and an 
experimental group of 15 club players (NAHD), (NRBH), (ASJK). Using the field 
observation, videography, Anthropometric measurements, serve reception 
testing, bio-cinematic analysis of videos. The researchers found that corrective 
exercises programmed its highly effective in developing and improving skills 
performance, kinematic analysis help us detect and determine kinetic errors of 
performance, kinematic analysis help us build corrective exercises necessary to 
modify the players' errors. Of all the researchers concluded that the kinematics 
variables and because of its importance there is an important factor that must be 
invoked in order to develop and improve the performance of players like 
accurate reception of service. Therefore, researchers suggest the need to be 
each coach familiar with the principles of bio-mechanics and techniques of 
kinematics variables analysis and competency variables, using bio-mechanical 
principles and kinematic analysis results to propose practical exercises and 
corrective exercises for technical errors. 

Key words: Exercises, kinematics variables, performance accuracy, serve 
reception, volleyball. 
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01 23 13 81 172 74 88 50 98 
02 24 13 77 179 77 91 51.5 101.5 
03 30 20 73 178 76.5 91 51.5 101 
04 27 16 68 169 72.5 86 49 96 
05 23 11 75 179 77.5 91.5 51.5 101.5 




06 28 19 72 174 75 89 50 99 
07 25 13 76 170 73 86.5 49 97 
08 32 20 69 172 74 88 50 98 
09 23 14 71 173 74.5 88 50 98.5 
10 22 10 75 171 73.5 87 49.5 97.5 
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06 24 13 86 191 82 97 55 107.5 

07 27 17 83 188 80.5 96 54.5 107 
08 25 13 76 186 80 94 54 106 
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10 23 14 78 178 76.5 91 52.5 101.5 
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02 24 14 81 178 76.5 90.5 51.5 101.5 
03 29 17 83 181 78 92 52.5 103 
04 32 21 72 176 75.5 89.5 51 100 
05 25 13 77 180 77 91.5 52 102.5 


06 36 23 83 179 76.5 91 52 101.5 

07 23 14 78 182 78 92.5 52.5 103.5 
08 23 12 71 177 76 90 51 100.5 
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